
　平成２３年第１回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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１ ７番 １．町長の町政に対する姿勢について 町  　 長

中村　末子 ＊具体的な展望を展開していただきたい。 教育委員長

　　①子育てについての方向性 教　育　長

　　②お年寄りの対策について

　　③仕事の確保、若者が集える場所の確保について

　　④町民の健康づくりへの提言について

　　⑤教育長、教育委員長との連携について

　　⑥国や県とのパイプ強化について

　　⑦町民との距離感をなくす手立てについて

　　⑧舞鶴公園整備ではどのような効果があるのか

　　⑨危機管理体制について目標は

２．自然災害について 町  　 長

　　①口てい疫に関して危機管理体制は　 農業委員会長

　　②埋設地管理について

　　③鳥インフルエンザの野鳥関係の調査はどうするのか

　　④噴煙被害を受けた他市町村へのボランティア派遣は

　　⑤地震対策などについてマニュアルは実験されているのか

　　⑥堤防決壊などについてもハザードマップだけでなく行動マニュアルは実験しているのか

　　⑦狭い道路は災害時には非常に危険だが、その時のマップ作成や地域説明はどうなって

　　いるのか

３．国民健康保険の運営について 町  　 長

　　①高い国保運営をどう解決するのか

　　②自治体個別での運営はどこまで危機的な状況か

　　③高い医療水準への対応策は講じているのか

２ 12番 １．持田古墳の整備計画について 町  　 長

松岡　信博 　　①平成13年作成の持田古墳群整備計画とはどのようなものか伺います。 教 育 長

　　②平成23年度文化庁予算案の「文化遺産を活かした観光振興、地域活性化事業」を利用

　　して持田古墳群の新たな整備計画は出来ないか伺います。

２．高鍋大師観光整備について 町  　 長

　　①高鍋大師は平成21年３月「宮崎県観光遺産」に指定されましたが、観光整備に向け、

　　その後の高鍋町の取り組みについて伺います。

　　②高鍋町として、高鍋大師の観光化を図るため主体性を持って、どのように取り組むのか、

　　また、宮崎県の「新魅力創造！みやざき観光地づくり支援事業」という事業で、高鍋大師の

　　観光整備はできないかお伺いします。

3 ８番 １．松くい虫防除（伐倒駆除）について 町　　長

黒木　正建 ＊毎年貴重な松が枯れており、伐倒等の処置はされているか、今後の取り組みについて伺う。

　　①蚊口浜の国有林、町有林の面積

　　②伐倒範囲及び伐倒後の処置

　　③駆除計画及び駆除法

　　④墓所内の枯松及び枯雑木等

（２枚のうち１枚目）
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２．道路側溝蓋について 町　　長

＊未設置及び破損等が見られ、特に子供、高齢者等の事故防止の為にも改善等が求められ

るが、次の点について伺う。

　　①サイズも色々あるが補充すべき蓋はないのか

　　②どこの責任のもとにやるのか

　　③今後の取り組みについて

３．排水路の清掃について 町　　長

＊厳しい農業の中で水利組合の方々は頑張っておられるが、次の点について伺う。

　　①町内の水利組合数

　　②用水路の他に家庭排水等の流れている排水路を清掃等している水利組合の実情を伺う

4 14番 １．蚊口浜環境整備について 町　　長

柏木 忠典 　　①海水浴場整備に伴う天然カキへの影響は

２．教育問題について 町　 長

　　①みやざきの教育学校支援地域本部事業の状況は 教 育 長

　　　・学校側の意識改革が必要と思うが

　　　・行政も積極的に加わるべきと思うが

　　②町内での子供への虐待・不登校の現状、問題点は

　　③学校教育行政の今後の見通しは

5 15番 １．防災行政について 町　　長

八代　輝幸 　　①「耐震対策」について

　　　・耐震シェルター・防災ベッド設置に対し、本町の取り組みを伺う

２．教育行政について 教 育 長

　　①「デイジー教科書」の活用について

　　　・「デイジー教科書」の学校現場での活用の可能性について伺う

　　　・「デイジー教科書」は学校教育法が規定する教科書等の中において、どのような位置づけ

　　　になるのか伺う

　　　・「デイジー教科書」の存在や可能性について広く周知していく必要があると考えるが見解を

　　　伺う

（２枚のうち２枚目）


